



Pièces

Superficie

493 m²

Référence

TA-10952

Prix

1 985 000 €

Gattières Maison à vendre (06510)



Saint-jeannet : idéalement situé en position dominante à 5 minutes du baou de saint-jeannet, à 4 minutes du premier supermarché et à 20 minutes de l'aéroport de nice et de la mer, magnifique vue panoramique sur le chateau de gattières et la mer pour ce superbe domaine de plus d'un hectare boisé avec piscine, jacuzzi, sauna, tennis, pool-house, garage et de nombreuses places de parking. Cette propriété entièrement rénové en 2012 inclue une villa principale de 412 m² composé d'un salon, salle à manger, cuisine indépendante, 6 chambres en suite, 2 bureaux, 1 vestiaire et des toilettes séparées ...

Saint-jeannet: ideally located in a dominant position at 5 minutes from the "baou de saint-jeannet", 4 minutes from the first supermarket and 20 minutes from nice airport and the sea, magnificent panoramic view of the chateau de gattières and the sea for this superb wooded hectare domain with swimming pool, jacuzzi, sauna, tennis court, pool-house, garage and numerous parking spaces. This property completely renovated in 2012 includes a main villa of 412sqm composed of a living room, dining room, independent kitchen, 6 en-suite bedrooms, 2 offices, 1 cloakroom and separate toilets and a ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





